

### Vom Leben in der mittelalterlichen Stadt

Auf dem Land lebten die Bauern, in den Städten die Bürger.

Früher musste eine Stadt von einer Stadtmauer umgeben sein, die Schutz bot. Durch die Stadttore, die in der Nacht geschlossen wurden, gelangte man in die Stadt.

In der Stadt arbeiteten zahlreiche Handwerker und Händler.

Meist gab es einmal in der Woche Markt, auf dem die Bauern aus der Umgebung Lebensmittel wie Fleisch, Obst und Gemüse anboten.

Im Rathaus kümmerten sich der Bürgermeister und die Stadträte um die Verwaltung der Stadt.

Die wichtigste Tiroler Stadt ist Innsbruck.

Die Stadt Hall ist besonders wegen der Innschiffahrt und der Salzverarbeitung bekannt.

In Tirol befindet sich auch die kleinste Stadt Österreichs. Es handelt sich um Rattenberg.

Kufstein ist Grenzstadt zu Bayern und wegen ihrer großen Festung bekannt.

Kitzbühel ist heute eine ganz wichtige Fremdenverkehrsstadt. Jährlich findet dort das Hahnenkamm-Schirennen statt.

Am Rande der Stadt Lienz erhebt sich das Schloss Bruck.

